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聖德高僧們的重要答覆 

 
 

第五道答案： 

南無第三世多杰羌佛對我們這次的提問回答，提出了看法，羌佛

說：「你們回答大家的提問，口口聲聲要求合法規『送菩薩

一表』，強調內密灌頂『金剛丸顯聖』，篇幅裡很多這些名

詞，你們提到這麼多的顯聖境相，這不是我要的學佛修

行，我不是說你們強調法規不好，不會認為你們説得神

玄，在佛經上釋迦佛陀説的顯聖境相公案，比你們說的

多，也比你們說的神威玄妙，我是佛教徒，對佛陀說的話

無絲毫質疑，完全尊重世尊，讚嘆佛說諸經。」南無羌佛説的

太正確了，不要說是佛陀了，就連佛陀座下的十六尊者之一優陀夷尊者的事

蹟顯聖，如以手摸頂變成大髻、使腸出腹、缽出妙物、獨覺飛行、比丘空中

行走，都成了怪力亂神的話，釋迦佛陀所顯那麼多聖相，那也不是如來正法

嗎？如果對釋迦佛陀所說諸多聖相顯境都會生疑惑，那無疑就是謗佛法僧

了。羌佛還說：「但是後來尊者們對佛陀所屬教法的回憶集

經記錄時的誤失、以及後人對經藏譯錯之義，則另當別

論，我提醒你們幾個，當今全世界學佛的人非常地多，要

到哪裡去找這麼多的聖者師哦？有幾個大聖者師來教他們

呢？就拿我來說，只是一個學佛修行者，我不是聖者，不

要說是你們幾個教不了那麼多人，就是釋迦佛陀在世，對
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那些不夠資格的人，也教化不了的，因為他們欠缺真誠，

甚至說假話，佛陀不會教他們的，正因為這樣，現在世界

上才有很多人還沒有渡成，想過沒有，更況能有資格接受

你們這麼高標準要求的佛弟子，要多麼地真心虔誠，貢獻

於佛行利生事業，這些佛弟子又有幾個呢？難道沒有灌成

內密頂的人就不需要學佛了嗎？不錯！我的名字是第三世

多杰羌佛，這佛號不是我自封的，而是來源於各教派的法

王、攝政王、活佛們寫成文書認證附議的，我要說我不是

第三世多杰羌佛我否認得了嗎？雖然我是第三世多杰羌

佛，但我明白我被高僧聖德們掛了佛陀稱號，可是從本質

上來說，我就是一個一般的佛教成員，不配聖德二字，根

本沒有資格擔當佛教領袖，身心都還在修持，但是我講說

的佛教佛法，是絕對的正教正法！！！是最高完美的圓滿

福慧解脫成就的大法！！！與十方諸佛一樣的法！！！成

就解脫的人在實踐中已經證明了！！！但是我沒有你們想

像的道行參與你們的內密嚴格法規。我主張學佛修行的

人，各有法緣，應自己去選擇他們喜歡的宗派，只要是佛

教的宗派，每一宗都有各自的長處，在我這裡，一切宗派

都是平等的，釋迦世尊說八萬四千法門，就是為了應機利

生所用啊，不管學哪一宗哪一派，首先應該學做一個好

人，從因果上注意入手，真正能諸惡莫作，眾善奉行了，
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由人格昇華聖格，連好人都做不到的話，還能學佛證聖果

嗎？更況當今佛教已經演化出有很多宗派，如顯宗教法裡

就沒有什麼灌頂，難道顯宗就不成就了嗎？我必須嚴肅告

知你們聖德們，要把《學佛》一書和《解脫大手印》兩大

心髓學好，實行了，這才重要哦！！！否則什麼灌頂都沒

有用，業障輕了就會看懂悟到《藉心經說真諦》的真諦

了，《了義經》、《金剛經》等也可悟徹了，基礎紮實了，灌

頂傳法根本毫無問題。」南無第三世多杰羌佛說祂不是佛陀，沒有資

格擔當聖德二字，你們千萬莫誤會，那是羌佛以無我的謙卑是為了利生傚

仿，在做言傳身教的表率，南無第三世多杰羌佛如果不是佛陀，那世界各大

教派的領袖、大法王、攝政王、大活佛們都是騙子嗎？因為是他們認證附議

寫出了「第三世多杰羌佛是金剛總持、佛陀」，羌佛如果不是佛陀，那世界

根本就沒有佛陀了，包括歷史上認證的藏傳活佛們都是假的了，因為都是認

證的嘛，羌佛的認證比法王、活佛們的多得太多都不成立，他們這些活佛認

證書那麼少，還能說是真的嗎？就更不能成立了，就憑羌佛舉世無雙的聖量

成就就是佛陀，更不要說各宗各派首領的認證，世界佛教最高法庭作出的審

判，判第三世多杰羌佛的教理是與釋迦牟尼佛同流體系，羌佛是佛教最高領

袖，暫且把以上的鐵證放在一邊，根本不用拿這些來為羌佛支撐，就只憑南

無第三世多杰羌佛的成就，你們看看歷史至今有哪一位聖者祖師是超越了羌

佛成就的呢？我們今天不是在說空話，把實際成果擺出來亮一亮、比一比、

查一查歷史資料，有哪一位祖師、菩薩的成果可比，就證明事實了，就單憑

五明之一的工巧明「一石橫嬌」，石中奇霧就找不到一個聖者能效仿其十分

之一，我們可以坦白地說，羌佛的眾多浩瀚成果，前人今人一個也找不到與

之平列左右，南無第三世多杰羌佛是佛教史上真正讓人們看到了的佛陀五明

妙諳的高峰，就憑這一點就是佛陀，更況是全世界所有高僧聖德們在幾千年
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佛史上，唯一認證出來的佛陀，這在佛史上是沒有前人有過的，南無第三世

多杰羌佛的地位，是無上至高的佛陀，祂卻如此虛懷若谷來體顯無我大覺菩

提聖格，讓我們這些佛陀恩師座下的弟子慚愧至極，我們還戴一個聖德的桂

冠，實在丟人，對於內密法規方面，南無羌佛說得非常透徹如理，但是已經

有人提出了三十五個求證的問題，我們是一定要列出正確法規法義來回答佛

教徒們的，因為我們擔負著因果的責任，我們必須讓行人知道他們所求證的

法規、法義、修行、內密灌頂等的正確答案，以免他們上騙子師們的當，這

是必須維護上乘佛法而要如實地回答的！！！當然南無羌佛說法的修行，那

才是眾生求解脫的根本之因，根本種因錯了，不要說灌不了內密頂，就是灌

了頂，也是得不了灌的，種因正了，自然得到灌頂，學到大法，超凡證聖，

甚至頓超直入成聖！！！ 
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